



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

ARABIA SAUDITA



PAQUETES FLY AND DRIVE
Recorres vos mismo en auto...

ARABIA SAUDITA TOUR COMPLETO

20 días / 19 noches en destino.

**Visitando: Riad – Wadi Dawassir –
Najran – Abha – Al Bahah – Taif –
Medina – Jeddah – Alula – Haif –
Buraydah.**



Imagen de Wadi Dawwassir

Fechas de llegada: Cualquier día hasta nuevo aviso.

FIT: Fly & Drive Paquetes independientes ¿Cuáles son nuestras ofertas FLY DRIVE? En Up travel, hemos diseñado los programas Fly & Drive en 2 países donde la seguridad y la comodidad de las carreteras son casi superiores a las redes europeas. Damos la bienvenida al cliente en el aeropuerto, le entregamos el coche al día siguiente y nuestra asistencia 24 está siempre ahí para responder a sus consultas mientras están en la carretera. El producto está siempre en FREE SALE.



ITINERARIO DETALLADO –

DÍA 1: RIAD (LLEGADA)

Llegada al aeropuerto internacional de RIYADH, después de los trámites, podrá dirigirse al área de alquiler de coches en el mostrador de alquiler de coches de BUDGET, o simplemente recoger su coche en el outlet de BUDGET en el centro de RIYADH. Después de realizar los trámites del automóvil, recibirá las llaves y estará listo para descubrir la región. Conduzca hasta su hotel. Check in en el hotel. Pasaremos la noche en RIAD.



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

ARABIA SAUDITA

DÍA 2: RIAD (50 km) (D)

Desayuno en el hotel. Comenzaremos nuestro recorrido por la mística Riad visitando el Museo Nacional, que es el principal custodio del patrimonio y la cultura nacionales sauditas. El Museo es un lugar de aprendizaje y descubrimiento, ofrece una visión general de la historia de la civilización árabe desde la Prehistoria hasta nuestra era moderna. Continuamos a partir de entonces hacia el cercano Palacio Murabba que es uno de los edificios históricos de la ciudad. El palacio fue nombrado después de su plaza con la forma de 400 por 400 metros. Por la tarde continuaremos nuestro recorrido por la mística Riad visitando el Fuerte Masmak y su museo que representa la historia de la historia de la conquista de Arabia por la familia Al-Saud. El palacio fue construido durante el reinado de Abdullah bin Rashid en el año 1895 dC. para servir como guarnición militar para el ejército de Abdullah bin Rashid. Su Majestad el Rey Abdulaziz, el padre de la nación hoy, capturó el fuerte en 1902 haciendo de este fuerte el lugar de nacimiento del 3er Reino Saudita, el moderno en el que vivimos. Luego visitaremos el zoco de Dira, famoso por comprar alfombras antiguas y otras antigüedades útiles del patrimonio saudita, mientras caminamos siempre oleremos fragancia de madera de sándalo. Terminaremos nuestro recorrido con un impresionante mirador desde uno de los famosos monumentos de Riad, la Torre del Reino y la Torre Faisaliah, ambos grandes logros arquitectónicos. Al final de la tarde, regreso a su hotel. Alojamiento en Riad.Opcional: Acceso a Skybridge on Kingdom tower:

DÍA 3: RIAD – WADI DAWASSIR (600 km) (D)

Desayuno en el hotel. Comenzaremos nuestro viaje esta mañana al corazón del barrio VACÍO. Nuestro destino será Wadi Ad Dawasir al que llegaremos después de 7 horas aproximadamente. Esta pintoresca colección de vecindarios en el corazón de Arabia Saudita está bendecida con tierras fértiles y fuentes de agua. Alimentado por la generosidad agrícola, se está convirtiendo rápidamente en un centro urbano para el valle de Dawasir, dándose cuenta de su potencial como un oasis verde.

Como un destino tranquilo y restaurador con hoteles bien abastecidos, una experiencia fascinante también espera en el Santuario de Vida Silvestre Oroug Bani M'aradh, que muestra la diversidad de vida del desierto. Check in en el hotel. Alojamiento en WADI DAWASSIR.

DÍA 4: WADI DAWASSIR - NAJRAN (410 km) (D)

Desayuno en el hotel. Nuestro destino es hoy la costa y el Mar Rojo, dejaremos nuestro WADI para cabalgar durante aproximadamente 4 horas hasta ABHA. Por la tarde descubriremos la ciudad. Check-in. Alojamiento en NAJRAN.

DÍA 5: NAJRAN - JAZAN (329 km) (D)



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

ARABIA SAUDITA

Desayuno en el hotel. Esta mañana visitaremos el Museo, al Akhdood, el Palacio Al Aan, las Casas de Barro, la Presa, el Palacio Emara y el Zoco Daga. Almuerzo en la ciudad. Al Akhdood es un sitio arqueológico. Es un castillo construido de piedras y está rodeado por una muralla de 235 metros de largo. El Palacio Al Aan es una de las arquitecturas más notables de Najran. La torre principal del Palacio tiene 5 pisos de altura. El palacio de Emara es un edificio histórico con una superficie de aprox. 620 metros cuadrados. Fue construido durante 1363 Hij. El Palacio de Emara consta de 65 habitaciones y anteriormente era un local de Emara y algunas otras oficinas gubernamentales. antes de conducir a JAZAN que llegaremos después de un paseo fo 5h30 . A su llegada, regístrese. Alojamiento en el hotel en JAZAN

DÍA 6: JAZAN – ABHA (206 km) (D)

Desayuno en el hotel. Esta mañana descubriremos los sitios arqueológicos de Bir Hima y Al Fau. Bir Hima, con sus famosos pozos. Los valles y las montañas son el hogar de cientos de petroglifos, escenas de batalla con soldados de caballería e infantería empuñando varios tipos de armas. En Al-Fau hay muchas casas, palacios y tiendas. salidahacia la ciudad de ABHA a la que llegaremos después de 3 horas. En nuestro camino pasaremos por Khamis Mushayt y el pueblo tradicional Al Hamsan en las afueras de la ciudad consta de una torre de piedra y edificios, incluido un museo que es una réplica de una casa Asir hace dos décadas, un auditorio, un restaurante tradicional y una tienda de regalos. Check-in. Alojamiento en ABHA.

DÍA 7: ABHA (B)

Desayuno en su hotel. Realice su recorrido visitando el Jabal Sawda, que es el punto más alto de Arabia Saudita. Se encuentra a 3000 metros sobre el nivel del mar. Verá muchas variedades de árboles y arbustos verdes y exuberantes. Luego visitaremos el Parque El Sahab. Tiene una hermosa vista y las nubes pasan todo el tiempo. La traducción literal de 'Sahab' es 'nube'. Y eso es lo que es este lugar. Tendrás la oportunidad de caminar hacia las nubes de Cornish. Después, tendremos un pasaje interesante en los antiguos zocos, especialmente Souq Mahayel y Athu Latha para ver cómo los habitantes de ABHA comercian hoy en. Por la tarde, visitaremos el castillo Shada con paredes de barro, que ahora es un museo de artesanías. Es una representación de la hermosa arquitectura tradicional de la región de Asir. Tiene una variedad de fascinantes artesanías locales, artículos para el hogar y más. También es uno de los pocos edificios tradicionales que quedan en Abha, esta torre de paredes de barro en sí misma es una gran visión del pasado de Arabia Saudita. Luego nos dirigiremos al distrito de Al-Muftaha, que tenía un mercado donde compramos diferentes tipos de artesanías. La aldea Muftaha que estaba en un estado de abandono fue reconstruida en base a las inspiraciones de la herencia y la cultura de Asir. Fue construido utilizando los métodos tradicionales de construcción con barro y piedras locales. Al-Muftaha, en el centro de la ciudad, data de hace 260 años. Incorpora casas contiguas a lo largo de los pasillos internos y externos



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

ARABIA SAUDITA

construidos de acuerdo con el estilo de construcción tradicional de la región de Asir. Se distingue por las pequeñas aberturas y paredes gruesas que pueden proteger las paredes de barro contra la lluvia y proporcionar sombra a los edificios. Otro punto culminante de nuestra visita a ABHA será el museo de FATEMA, que es un famoso "pintor de casas" con su esposo ALI Megawi. ¡Entonces te llevaremos a una montaña que te dejó sin aliento! su Jabal Al Akhdar o como traducido "La Montaña Verde". Toda esta montaña está iluminada con luces verdes e incluso las nubes sobre ella eran verdes debido a las luces. Era un espectáculo digno de contemplar. Alojamiento en Abha.

DÍA 8: ABHA – AL BAHAH (330km) (B)

Desayuno en su hotel. Lo llevaremos al pueblo de Rijal Almaa, famoso por su arquitectura tradicional árabe típica que se puede encontrar en todo el país, cada región tiene su propia especificidad. Pero cuando se trata de arquitectura tradicional saudí, la primera imagen que viene a la mente son las encantadoras y coloridas casas de Rijal Alma. El pueblo tiene paisajes impresionantes con gran historia de la región. Por sus características excepcionales, Rijal Alma está hoy en la lista tentativa del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Allí encontrará un lugar impregnado de historia y tradición. Visitará el museo del pueblo, es un gran museo dentro del pueblo con muchas piezas antiguas y también hay una descripción en ESPAÑOL y en árabe. Es establecido por los esfuerzos de los habitantes locales con el fin de salvar su patrimonio regional, y han convertido uno de los fuertes en la sede del museo desde 1985. El pueblo consta de unos 60 palacios construidos de piedra natural, arcilla y madera, y los palacios consta de varios pisos. El pueblo solía ser un pasaje natural que unía Yemen, La Meca, Medina y el Levante.

Por lo tanto, era un centro de comercio regional. A primera hora de la tarde, comenzamos nuestro camino hacia AL BAHAH. Después de un viaje de 5 horas, llegaremos a esta ciudad en las montañas. Luego comenzamos a descubrir las tierras altas de Al-Bahah, ubicadas a más de 2000 metros sobre el nivel del mar. Comenzamos con una visita a algunas casas tradicionales de piedra típicas de las montañas del sur de Arabia. Luego visitamos algunos miradores increíbles desde los vertiginosos acantilados de la cordillera de Sarawat en Al-Bahah y la cercana ciudad de Baljureshi. Por la tarde bajamos por el acantilado para llegar a Zee Ayn, uno de los espectáculos más emblemáticos de Arabia Saudita. También conocido como el pueblo de mármol, Zee Ayn está construido sobre una colina de mármol que ofrece un paisaje único y fascinante. Recorreremos las antiguas calles serpenteando por las elegantes casas tradicionales de este pueblo de 400 años de antigüedad. Desde allí disfrutamos de miradores con vistas al valle que desciende por las montañas Sarawat hasta el oasis. Para completar la vista de postal, un manantial natural cercano proporciona agua a un exuberante oasis que rodea la parte inferior de la colina. El pueblo lleva el nombre de un manantial de agua (Ayn en árabe) que fluye continuamente desde las montañas cercanas a varios embalses, y cada estanque en particular tiene su propio nombre. Alojamiento en Al-Bahah.



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

ARABIA SAUDITA

DÍA 9: AL BAHAH – TAIF (220 km) (D)

Desayuno en el hotel. Completaremos el recorrido por AL BAHAH y comenzaremos nuestro viaje a las montañas de TAIF. Estamos en las montañas Hada sobre La Meca y en las laderas orientales de las montañas Al-Sarawat. La ciudad de Taif, tiene un verano fresco y verde La gente viaja a TAIF por su naturaleza verde y su clima, sus hermosos paisajes y el ambiente relajado de la ciudad. Nuestro recorrido comenzará con un paseo disfrutando de la majestuosa vista panorámica de la montaña al Hada. Pasaremos por una granja / fábrica de rosas. Luego llegaremos al Museo Sharif. Por la tarde, después de disfrutar de la vista de las montañas, los antiguos caminos de piedra, los coches que pasan por la carretera del teleférico de Alhada. Saldremos hacia Ta'if. Que llegaremos a primera hora de la tarde. Luego regístrese en nuestro hotel. Alojamiento en TAIF.

DÍA 10: TA'IF – JEDDAH (174 km) (B)

Desayuno en el hotel. Esta mañana descubriremos Taif que es conocida mundialmente por sus rosas y las fábricas de perfumes. Nos detendremos en uno de ellos que ha conservado su antigua fábrica y cervecedores. Los artesanos nos mostrarán cómo se elabora el proceso de elaboración de la cerveza y nos propondrán su gama de perfumes y productos de rosas. Luego antes de bajar los 2000 metros desde la cima de las montañas Sarawat. Visitaremos también el Museo Sharif, nos detendremos en Al-Huda, donde admiraremos las impresionantes vistas desde el borde de la vertiginosa escarpa. luego comenzaremos nuestro descenso hasta el nivel del mar en Jeddah. En el camino disfrutaremos de las suaves temperaturas de la altitud y de los vertiginosos miradores desde lo alto de las montañas Sarawat. Una vez en la llanura de Tihamah conduciremos alrededor de La Meca y luego hasta la costa del Mar Rojo en Jeddah, donde el clima es más cálido y húmedo que el que experimentamos solo 2 horas antes. Alojamiento en Medina

DÍA 11: JEDDAH (B)

Desayuno en su hotel. Comenzaremos nuestro recorrido con la visita del Museo Abdul Raouf Khalil que presenta el patrimonio local y árabe. Un sitio único. Luego llegaremos al viejo Jeddah. Disfrutaremos de un maravilloso paseo en Al-Balad, la parte antigua de la ciudad. Este recorrido a pie por el casco antiguo lo llevará a lo largo de todos los lugares locales menos conocidos que debe ver: gemas ocultas del Mercado Viejo, galerías ocultas del Viejo Jeddah, comida local de Jeddah solo para los lugareños ... Durante su visita a Al-Balad, los visitantes serán llevados a ver Beit Nassif, una de las estructuras renovadas prominentes en la ciudad vieja, que data de mediados de 1800. El edificio de cinco pisos ofrece una rara oportunidad para que los visitantes experimenten la mezcla de arquitectura tradicional con modernidad. Veremos también la casa Baghdadi. Visitaremos también el antiguo mercado de oro en la calle Gabel y la mezquita Ukash. Luego nos dirigiremos a un restaurante tradicional saudí para disfrutar de nuestro. Pasaremos por la mezquita de Al Rahmah. Después de eso, visitaremos la Mezquita Flotante, esta maravilla arquitectónica



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

ARABIA SAUDITA

con cúpula única que se encuentra literalmente en el mar, simboliza la audaz tormenta de Jeddah en la era moderna. Sentado en una ubicación envidiable, el patio de la mezquita ofrece vistas sin obstáculos del Mar Rojo. Nuestro recorrido terminará con la Corniche de Jeddah , que es la zona turística costera de 30 km de la ciudad de Jeddah. Ubicada a lo largo del Mar Rojo, la cornisa cuenta con una carretera costera, áreas de recreación, pabellones y esculturas cívicas a gran escala, así como la Fuente del Rey Fahd, la fuente más alta del mundo. Alojamiento en Jeddah.

DÍA 12: JEDDAH (B)

Desayuno en su hotel. Pasaremos un segundo día en la capital de Red Sea disfrutando de su hospitalidad. Pasaremos la noche en Jeddah.

DÍA 13: JEDDAH – MEDINA (480 km) (B)

Desayuno en el hotel. Esta mañana partimos temprano conduciendo a través del desierto abierto hasta el espectacular cráter Al Waba, una espectacular formación volcánica con un campo de sal en su centro. Después de nuestra exploración, disfrutaremos de un en el borde del cráter disfrutando de esta increíble maravilla natural. Por la tarde nos dirigimos a las afueras de la ciudad santa de Medina. En el centro de la ciudad, la vasta Al-Masjid an-Nabawi (Mezquita del Profeta) es un importante lugar de peregrinación islámica. Su llamativa Cúpula Verde se eleva sobre las tumbas del profeta Mahoma y los primeros líderes islámicos Abu Bakr y Umar. La Masjid al-Qiblatain (Mezquita Qiblatain) es conocida como el sitio donde el Profeta Muhammad recibió la orden de cambiar la dirección de la oración a La Meca. Visitaremos las afueras de la ciudad SOLAMENTE, excepto las áreas sagradas de peregrinación y concluiremos el día con una corta caminata hasta el Monte Uhud para disfrutar de la puesta de sol sobre la ciudad. Check in hotel . Alojamiento en Medina

DÍA 14: MEDINA - AL ULA (330 km) (D)

Desayuno en el hotel. Nos dirigiremos esta mañana ala antigua ciudad de Al Ula fue un importante punto de parada en la ruta comercial del incienso a Omán y Egipto. Seguiremos la misma ruta que el histórico ferrocarril de Hiyaz. Nos detendremos en las estaciones de tren abandonadas de Buwayr y Muduraj, que ofrecen un misterioso recordatorio de un pasado turbulento y sangriento. El ferrocarril de Hiyaz, que conectaba Medina con Damasco y, finalmente, Estambul fue construido por los otomanos a principios del siglo 20 para acelerar el viaje a La Meca durante la temporada de peregrinación, pero el ferrocarril solo estuvo en uso por un corto período. Durante la Primera Guerra Mundial, Lawrence de Arabia y sus aliados árabes volaron el ferrocarril en su revuelta contra el Imperio Otomano. Visitaremos la antigua ciudad de Khaybar. Este es probablemente el oasis antiguo mejor conservado de Arabia Saudita, ya que está construido en una depresión natural que puede inundarse, por lo que la ciudad moderna se construyó más lejos. Se



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

ARABIA SAUDITA

menciona en un texto neobabilónico que cuenta su conquista en 552 aC por Nabonido, el último rey de Babilonia. Se convirtió en el año 7 del Islam en un importante lugar de batalla entre los musulmanes y los judíos que vio victoriosas a las tropas de Mohamed (la paz sea con él) y Ali. Llegada a la zona de Al Ula al final de la tarde. Check in en nuestro campamento. Alojamiento en Al'Ula.

DÍA 15: AL ULA (B)

Desayuno en el hotel. Esta mañana proponemos descubrir Al-Ula, que es un antiguo oasis habitado durante los últimos 7000 años. Durante el 1er milenio AEC, la ciudad de Dedan se desarrolla gracias a su ubicación estratégica en la ruta comercial del incienso para convertirse en uno de los reinos árabes más antiguos que gobernó sobre la mayor parte de lo que hoy son las provincias de Tabuk y Medina. Continúe hacia Jebel Ikma que, con sus increíbles y numerosas inscripciones rupestres, parece un museo al aire libre. Continuamos luego hacia la Ciudad Vieja de Al-Ula, que se convirtió a principios de la era islámica en un importante punto de parada a lo largo de la ruta de peregrinación a La Meca. Luego visitaremos los sitios antiguos de Ekma y Abu 'Aoud donde la gente del oasis escribió textos en escrituras antiguas que descifraremos para usted. Podemos terminar este día especial en la cima del Harrat Al-Uwayrid para un increíble mirador del oasis de Al-Ula. Al final de la tarde, traslado al hotel. Alojamiento en Al-Ula.

DÍA 16: AL ULA – MADA'IN SALEH – AL ULA (B)

Desayuno en el hotel. Hoy comenzaremos nuestro viaje con la visita de la famosa Hegra (Madain Saleh). Exploraremos el primer sitio del Patrimonio Mundial de la UNESCO del Reino Saudita, el monolito de Mada'in Saleh, también conocido como "Petra del Sur", que data del período nabateo (100-500 aC). Luego visitaremos Jebel Al-Fil la "montaña del elefante".

Las visitas son emocionantes y llenas de emociones. Al final del día, volvemos a nuestro campamento y disfrutamos. Pasaremos la noche en Al Ula.

DÍA 17: AL ULA – JUBBAH - HA'IL (440 km) (D)

Desayuno en el Campamento. Esta mañana comenzaremos nuestro viaje a Jubbah que se encuentra en un antiguo lago. Varios sitios arqueológicos de asentamientos humanos del período Paleolítico Medio se encontraron alrededor del margen del paleolago. Jubbah está rodeado de grandes afloramientos de arenisca que están llenos de antiguos petroglifos e inscripciones en la pared rocosa. Jubbah se benefició de las fases húmedas pasadas que convirtieron la árida Península Arábiga en una sabana similar a la que se encuentra hoy en África. Durante el último período húmedo que tuvo lugar del 10° al 6° milenio antes de Cristo, las lluvias monzónicas africanas llenaron ríos y lagos donde prosperó la vida silvestre. Si los animales que solían vivir allí se convirtieron en instinto debido a la desertificación que comenzó durante el 6° milenio antes de



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

ARABIA SAUDITA

Cristo, algunos hombres fijaron para siempre su presencia en Jubbah gracias a tallas de uros, guepardos, leones ... Esos dibujos todavía son visibles hoy en los lados de varios afloramientos de arenisca ubicados en el lado occidental del paleolago como el Jebel mmm Sanman. Jubbah, el otro sitio importante de talla de la provincia de Hail, fue catalogado como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 2015 por sus numerosos paneles de petroglifos y ricos.

Pasaremos por el famoso desierto de Nefuda Al Kabir o Al-Nefud, está ocupando una gran depresión ovalada. Tiene 290 kilómetros de largo y 225 kilómetros de ancho, con una superficie de 103.600 kilómetros cuadrados. Después de esta visita, continuamos nuestra ruta hacia la famosa ciudad de Ha'il. Conocida por su gente hospitalaria, Hail es tradicionalmente el hogar de los poetas y escritores de Arabia Saudita. Un punto interesante sobre Hail, la mayoría de los primeros exploradores europeos pasaron por esta ciudad durante el siglo 19 (Charles Doughty, Lady Blunt, Charles Huber, Julius Euting ... A su llegada, nos trasladaremos a nuestro hotel. Alojamiento en Ha'il.

DÍA 18: HA'IL - BURAYDAH (280 km) (B)

Desayuno en el hotel. Comenzaremos nuestro día con la visita de Al Ha'il, visitaremos el Fuerte A'Arif y el cercano museo del patrimonio. Luego daremos un paseo por el mercado tradicional donde encontraremos las delicias locales. Pasaremos también por el Museo Regional Hail, y si está abierto, nos dejaremos allí para admirar su colección. Luego comenzamos nuestro camino hacia Buraydah, pasaremos la imponente cordillera de Shammar, nos detendremos en un sitio histórico importante en nuestro camino llamado Fayd. Es la ciudad de peregrinación más importante que prosperó durante la edad de oro de Bagdad, ya que se encuentra a medio camino entre Bagdad y La Meca. Visitaremos un pequeño museo y un gran sitio arqueológico que ha sido restaurado. Buraydah es la capital de la región de Al-Qassim en el centro norte de Arabia Saudita, en el corazón de la Península Arábiga, y se considera la ciudad más conservadora de Arabia Saudita. A su llegada, orientación rápida de la ciudad antes de hacer el check-in en el hotel. Alojamiento en Buraydah.

DÍA 19: BURAYDAH - USHAIGER - RIAD (360 km) (B)

Desayuno en el hotel. Hoy tenemos que empezar temprano para aprovechar al máximo una experiencia saudí verdaderamente única. El animado mercado de camellos de Buraydah se encuentra a poca distancia de la moderna Buraydah, pero la experiencia puede sentirse como entrar en una era lejana de tiempos pasados. Este es el mercado de camellos más grande del mundo donde miles de camellos, cabras y ovejas se comercializan todos los días y esta mañana seguramente será una fiesta para los sentidos. Regresamos a la ciudad para pasear por el delicioso mercado de dátiles para elegir algunas delicias sabrosas antes de conducir hacia la ciudad capital de Riad. En el camino pasaremos por los pueblos de Mithnab y Al-Ghat, antes de llegar al punto culminante de



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

ARABIA SAUDITA

nuestro día, el pueblo patrimonial de Ushaiger, uno de los asentamientos más antiguos de la región que cuenta con una impresionante arquitectura tradicional Najdi y considerado uno de los lugares más atractivos del país. Llegaremos finalmente a Riad la capital al final del día. Check in, Alojamiento en Riad.

DÍA 20: RIAD- SALIDA (B)

Desayuno en su hotel. Check out a las 12h00 del mediodía. Dependiendo de su hora de salida, será trasladado al aeropuerto de Riad. Puede devolver el coche en el aeropuerto, ir al aparcamiento de alquiler de coches RETURN, entregar su coche al equipo de BUDGET, y dirigirse a la zona de salidas.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

PROGRAMA INCLUYE

Fechas de llegada: Todos los días hasta nuevo aviso

- Encuentro personalizado y asistencia a su llegada al aeropuerto de Riad en ESPAÑOL
- 20 días de alquiler de coche, incluido el seguro CDW y 300km/día
- Categoría de coche C – Toyota Corolla o similar
- Libro de ruta: qué hacer (las visitas a AIUla deben reservarse con antelación)
- Asistencia 24/24 de nuestro personal
- Alojamiento en los hoteles mencionados anteriormente o en la misma categoría de hotel según los períodos mencionados
- Desayuno buffet diario en el hotel
- Impuestos locales

PROGRAMA NO INCLUYE

- Vuelos
- Exceso de kilometraje
- Seguro adicional
- Excursiones opcionales
- Maleteros y gastos personales
- Tasas de visado si es necesario
- Almuerzos y cenas

ALOJAMIENTO



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

ARABIA SAUDITA

Ciudad	Hoteles 4* o similares
Riad	GOLDEN TULIP HOTEL
Wadi Dawassir	REST NIGHT HOTEL
Najran	LOTUS HOTEL
Abha	HOLIDAY INN HOTEL
Al Bahah	BLUE INN HOTEL
Taif	GARDEN PLAZA HOTEL
Medina	MERIDIEN HOTEL
Jeddah	RUVE HOTEL
Alula	SAHARY RESORT
Ha'il	GOLDEN TULIP HOTEL
Buraydah	GOLDEN TULIP HOTEL

COTIZACION

Precios por persona expresados en dólares estadounidenses.

Validez año 2025

ARABIA SAUDITA - Tour completo

20 días / 19 noches

Alojamiento	Pasajeros	Temporada	
		Hasta 31 diciembre 2025	
		Tarifa	Impuestos
1 doble	2	2797	196
1 doble + 1 individual	3	3175	207
2 dobles	4	2381	185
Suplemento para 4x4 Toyota Prado o similar	Por coche	2436	

Adicionar 1,2 % de gastos bancarios

GRACIAS por su interés